

## **Goedendag!**

Vom 25.09.17 bis zum 29.09.17 fand der Schüleraustausch mit Zwolle, Holland statt. Dabei haben die Klassen 10a, 10c und 10d die Holländer am Montag Nachmittag aufgeregt mit einem Büffet willkommen geheißen und anschließend die Schule gezeigt.

Am Dienstag ging es gleich los mit einer Präsentation in der Aula zum Einstieg und dem Plan für den Tag, der lautete, die Austauschschüler in Gruppen durch die Innenstadt zu führen und Präsentationen zu den schönen Plätzen und Sehenswürdigkeiten Dresdens zu halten. Der Schwerpunkt lag dabei, alles verständlich auf englisch zu erklären.

Ab ca. 15 Uhr hatten wir unseren Freizeitblock und konnten mit unseren Partnern selbstständig oder mit Freunden was unternehmen. Wir konnten währenddessen Teile der holländischen Kultur und eventuell auch Wörter auf holländisch lernen.

Mittwoch und Donnerstag waren die drei Klassen geteilt. Während die eine Gruppe auf der Festung Königsstein war, diese auch selbst erkunden konnte und auf dem Gorish in der Sächsischen Schweiz gewandert ist, war die andere Gruppe in der Schule, hat gemeinsam Sport, einen spaßigen Kommunikations- und Fotoworkshop, bei dem man nochmal die anderen gut kennenlernen konnte, gemacht und war danach im Museum Neue Meister.

Mittwoch Abend hatten wieder alle gemeinsam eine Disko in der Aula mit Getränken und Snacks, bei der sich jeder austoben und Spaß haben konnte.

Am Freitag fröhs ging es dann zurück für die Holländer und für alle ging eine spannende und auch bisschen stressige Schüleraustauschwoche vorrüber. Für viele war das ein trauriger Abschied, aber trotzdem können sich alle auf März freuen, da wir sie in Zwolle wiedersehen.

Von Selina Schneider(10d) und Alexandra Bornemann(10c)

